

Tras perder el dominio de su auto chocó contra un poste

En la mañana de este viernes, personal policial tomo conocimiento de un siniestro vial que se produjo en Ruta 143 y calle Guerrero, en la conocida «curva de Bianchi», de Las Paredes. El accidente fue protagonizado por un joven de 21 años de edad que circulaba en su automóvil Fiat Palio por Ruta Nacional 143 y al llegar a calle Guerrero, por causas que se están investigando, colisionó contra un poste de luz y un árbol.

A raíz del choque el conductor resultó ileso. Se labraron actuaciones e instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 60ª.